

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

REUNIÓN EN PUENTE GENIL

La Federación de Peñas del Córdoba CF, anfitrión de un encuentro andaluz

Asisten representantes del Málaga, Betis, Almería y Cádiz



10/11/2015

Las federaciones de peñas de los equipos andaluces que forman parte de AFEPE, se reunieron en Puente Genil para cambiar impresiones y presentar los planes de trabajo de la nueva junta directiva de AFEPE.

En el acto estaban representadas las federaciones de peñas del Málaga, Betis, Almería, Córdoba y Cádiz, que a pesar de estar en Segunda B mantiene su federación de peñas y siguen vinculados a Aficiones Unidas. Por parte, de AFEPE se encontraban el nuevo presidente, José M. Mateos, el vicepresidente Felipe Sanz y su secretario José Hidalgo.

información

www.publicacionesdelsur.net

El Ayuntamiento reitera que se actuará con Aqualia "conforme a la legalidad"

· INFORMACIÓN JOSÉ MANUEL CABEZAS 09/11/2015 16:56

El concejal de Infraestructuras y Urbanismo, Francisco Carrillo ha insistido en que el Ayuntamiento actuará "conforme a la legalidad" con la empresa Aqualia -concesionaria del servicio de aguas en la localidad- toda vez que se examinen con detenimiento las últimas actuaciones realizadas por la empresa y se analice la información facilitada por esta tras los requerimientos realizados por el equipo de Gobierno.

Carrillo respondió en estos términos a las preguntas formuladas en sede plenaria por los portavoces del PP e IU, Antonio Pineda y Jesús David Sánchez, respectivamente, en los que ambos mostraron su malestar por la actuación de la empresa durante los cortes en el suministro de agua del pasado verano en La Mina y Las Palomas y las obras de interconexión con el depósito de Cerro Gorita; y por la falta de limpieza de muchos de los imbornales de la localidad.

En este punto, el concejal socialista explicó que en verano se realizó un requerimiento a la empresa sobre el alcance del cambio de estrategia en las obras de interconexión de los depósitos, "un informe que hemos recibido, pero sobre el que había dificultades de interpretación y necesitábamos contrastar datos". Por otra

parte, con respecto a la limpieza de los imbornales, Carrillo reconoció que “la limpieza no se está haciendo como a nosotros nos gustaría”, aunque se mostró cauto con los pasos a seguir de ahora en adelante.

“La comisión de seguimiento sobre el contrato se tenía que haber creado desde sus inicios, pero pese a ello, no queremos equivocarnos con algo que no tenga una conformidad jurídica. Hay cuestiones de largo recorrido sobre las que no nos queremos errar, y por lo tanto, si hay hechos que pueden ser susceptibles de sanción, antes pondremos en marcha el procedimiento establecido”. “Creemos que estos temas se deben dialogar en el seno de la comisión de seguimiento, y esperamos que haya consenso al respecto”, precisó.

El Ayuntamiento se suma con un minuto de silencio a la repulsa contra los últimos casos de violencia de género



Lunes, 09 Noviembre 2015 12:52 • Rocío Díaz

El Ayuntamiento de Puente Genil convocaba esta mañana a las 12.00 horas a todo el personal municipal, así como a ciudadanos que lo deseasen, a guardar un minuto de silencio frente a las puertas de Consistorio pontano, en señal de duelo y repulsa por el asesinato de tres mujeres, víctimas de la violencia machista ocurrida este pasado fin de semana en Llíria (Valencia) y Baena (Córdoba). En éste último municipio, se trata del primer caso mortal de violencia de género registrado en la provincia cordobesa en 2015.

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha expresado su consternación por estos nuevos casos de violencia de género a los que calificó de «terrorismo social contra las mujeres». Mostró su solidaridad, en este caso, con la vecina localidad de Baena, pidiendo al mismo tiempo reflexión a la ciudadanía de Puente Genil para intervenir directamente como sociedad y repudiar cualquier tipo de machismo hacia la mujer. Morales propuso, además, una mejor coordinación de todas las instituciones con las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado, así como órganos judiciales y medios de comunicación para que la violencia de género sea un recuerdo de hechos pasados. En esta línea, expuso que el Ayuntamiento de Puente Genil seguirá trabajando en pro de erradicar esta lacra social, con la implicación de todos los vecinos y vecinas.

El último caso de violencia de género registrado en la provincia cordobesa se remonta a Enero de 2014. En toda Andalucía se han registrado en 2015 un total de 8 víctimas, 42 en España.

Cortogenial proyectará 32 cortos en la VI edición que se celebrará en Puente Genil



Lunes, 09 Noviembre 2015 13:07 • redacción

La sexta edición del Certamen de Cortometrajes de Puente Genil, Cortogenial, ha recibido un total de 900 cortos, de los que 32 han sido seleccionados y serán proyectados en la sección oficial del concurso, que se celebrará los días 19 y 20 de noviembre en el Teatro Circo de la localidad.

La delegada de Cultura de la Diputación de Córdoba, Marisa Ruz, ha destacado que este proyecto “se ha consolidado como un referente en el panorama audiovisual andaluz, convirtiéndose en una alternativa al ocio cultural en la provincia y una forma de apoyar, también, a los jóvenes creadores”. La institución provincial, ha continuado la diputada, “incorpora este festival a su proyecto de apoyo al cine de la provincia, junto a otras propuestas como el Festival Rural de Dos Torres o el Certamen Audiovisual de Cabra”.

Por su parte, el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Puente Genil, Pablo Alfaro, ha agradecido el apoyo de la institución provincial a esta iniciativa que, “gracias a la ilusión y el esfuerzo de un grupo de jóvenes, se ha hecho realidad, obteniendo un mayor reconocimiento en cada edición y mayor éxito de participación”.

Por parte de la asociación ContraCULTura, organizadora del Festival, Ana Pozo, ha explicado que “este año se rendirá homenaje al cine de Pedro Almodóvar, y así lo plasma el cartel anunciador del Festival, “creado por un artista local, y que tiene un estilo muy pop, sintético, con un trazado simplificado que le viene muy bien al planteamiento del Festival”.

Habrà también una programación alternativa basada en proyecciones, talleres, exposiciones y concursos. Así, se celebrará un concurso de fotografía, que consiste en la recreación de escenas de películas en las calles de Puente Genil, con una dotación de 400 euros en premios para las tres mejores fotografías.

El día 21 tendrá lugar la Gala de clausura, en la que se repasarà todo lo acontecido durante la semana del festival y se entregarán los premios de los diferentes concursos.

El membrillo protagonizó un fin de semana de dulce en Puente Genil

Varios actos han compuesto esta fiesta



Lunes, 09 Noviembre 2015 10:35 Redacción Andalucía Centro

El membrillo fue protagonista el pasado fin de semana con motivo de la celebración de la XIII Cata Fiesta organizada por la Asociación de Mujeres María Górriz de Puente Genil, un programa que ha visto ampliado su número de actividades que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Puente Genil y la Diputación de Córdoba, y que finalizaba ayer domingo con la entrega de la mención de honor al cantaor flamenco David Pino.

Los actos comenzaban con la elaboración del dulce de membrillo la mañana del viernes en la plaza de San José, donde cuatro grupos de participantes mostraron públicamente su preparación paso a paso, una novedad que causó grata impresión entre los vecinos que transitaban por la céntrica Matallana y que no dejó indiferente a nadie, reconociendo la habilidad y destreza de los colaboradores y el acierto de la organización con esta novedosa actividad promocional.

El sábado, en la Casa de la Cultura “Alcalde Manuel Baena Jiménez”, tenía lugar la apertura de una exposición de fotografías y recuerdos de la fabricación del membrillo, y de carteles anunciadores de las pasadas ediciones, así como la entrega de los 64 muestras de dulces de membrillos y 5 postres participantes en la cata. Tras la deliberación, el jurado decidió otorgar el primer premio al dulce preparado conjuntamente por Maria Antonia Pérez y Charo Rivas, y el segundo para el confeccionado por Carmen Granados, logrando Charo Ruiz el premio al dulce más original. La jornada se cerró con la primera merienda membrillera, a la que se espera dar continuidad.

Por último, el domingo tuvo lugar en el cuartel de las Cien Luces el almuerzo que ponía el punto y final a la Cata Fiesta en la que el cantaor flamenco David Pino recibió la mención de honor otorgada por el colectivo de mujeres, reconocimiento que dirigió Conchi García, presidenta del colectivo de mujeres y que contó con la presencia del alcalde, Esteban Morales y de la diputada del Consorcio de Desarrollo Económico, Ana María Carrillo.

El Ayuntamiento de Puente Genil se concentra contra la violencia machista

Esta nueva convocatoria tiene lugar tras la muerte de una mujer de Baena y de otras dos, madre e hija, en la localidad valenciana de Liria



Lunes, 09 Noviembre 2015 14:08 Redacción Andalucía Centro

Miembros de la Corporación municipal y empleados municipales de Puente Genil han realizado una concentración a las 12 de este lunes, día 9 de noviembre, en las puertas del consistorio, en señal de duelo y repulsa por las muertes de tres mujeres del pasado fin de semana víctimas de la violencia machista.

El alcalde, Esteban Morales, dijo a la finalización de la concentración que “desgraciadamente, seguimos sumando nuevas muertes sin que las medidas que se toman produzcan el efecto deseado, algo que debe hacernos reflexionar”, añadiendo que “tenemos que repudiar cualquier tipo de machismo”, a la vez que proponía “una mejor coordinación entre todas las fuerzas implicadas en la lucha contra la violencia machista”, recordando que el Ayuntamiento continuará organizado actividades para acabar con ella y animando a la ciudadanía “a que se nos una, porque éste es un problema que incumbe a la sociedad y entre todos podemos erradicarlo”.